

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ÁVILA

Número 2.229/13

EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ÁVILA

SECRETARÍA GENERAL

EXTRACTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR EL PLENO CORPORATIVO DE ESTA DIPUTACIÓN PROVINCIAL, EN SESIÓN EXTRAORDINARIA -CON MOTIVO DE LA EXPOSICIÓN "LAS EDADES DEL HOMBRE"-, CELEBRADA EL PASADO DÍA 14 DE JUNIO DE 2013 EN EL MUNICIPIO DE ARÉVALO.

1.- Se aprobó una declaración institucional de apoyo a la Fundación "Las Edades del Hombre".

2.- Aprobar la celebración anual de dos plenos extraordinarios, fuera de la sede oficial de la Diputación, en municipios de la Provincia a determinar, y con el propósito de abordar cuestiones relacionadas con el patrimonio cultural, histórico, natural y turístico de nuestra provincia.

Ávila, a 18 de junio de 2013.

El Presidente, *llegible*.

El Secretario, *llegible*.